

心のつながりシート



校歌を編曲し、三部合唱をつくろう

「おはようお掃除愛好会」落ち葉掃き活動



60周年に向けてはもちろん、今後の学校行事でも生徒全員で歌えるようにと思い編曲を行いました。6つの編曲が集まりました。



ピアノを使って編曲作業を行いました。

本校の北側には小道があり、その道は地域の方が駅に向かったり、帰宅したりする際によく使われる道です。冬場に落ち葉が多いため、校長先生から清掃の声掛けをしたところ、2名の3年生が手を挙げてくれました。



生徒の声

校歌の編曲。最初その話を聞いたとき、「よし来たな。」という思いでした。コロナ禍の中でも自分にできることを探していました。それから2週間、毎日1時間は使い、締め切りギリギリまでかかり、なんとか完成しました。苦労した部分がたくさんありますが、選んでもらい、とても誇らしい気持ちで一杯です。

「おはようお掃除愛好会」として、期間限定で取り組んでいます。掃除をしていると、地域の方から「ご苦労様。」「きれいになってうれしいね。」と声をかけられ、こちらも気持ちよくなります。早く新型コロナウイルス感染症が落ち着いて、もっと多くの人々で活動し、地域に貢献できるといいなと思っています。